



8月から友だちが増え、10人になったうさぎ組。ますますにぎやかになり、友だちとおいかっこをしたり、1人が手をつなぐと、それを見た他の子も手をつなぎあって歩いたり、ほほえましい姿が見られます。

また、遊んだ後に「おかたづけするよ～」と声をかけると、急いで片付けに来てくれ、「ありがとう」とお礼を言うと嬉しくてニコニコ♡それが連鎖し『ぼくも！わたしも！』と同じようにしてくれます。

友だちからいい刺激を受け、できることも増えて、ほめられるとやる気スイッチが入る子どもたち。成長した元気いっぱいの姿を見てもらえたら嬉しいです♡



かけっこ

走ることが大好き！友だちと走るのはもっと大好きです♡

今年はかけっこに挑戦です。

スタートラインでは、ドキドキしている表情も、走り出すとニコニコ、楽しそうゴールまで、ゴーゴー!!



フルーツポンチ (表現)

可愛いフルーツに大変身♡くるくる回ったり、ぱっ！と手を広げたりします。

一つひとつの動きが可愛い表現です。

サイダーのシュワシュワでおいしいフルーツポンチになれるかな～？



トロ探し探検隊！

「さんぽ」の曲がみんな大好きで、曲に合わせて歩いています。

今日はトロ探しにしゅっぱ～つ！

トンネルくぐりやとび箱ジャンプなど、体をたくさん動かして、

親子で楽しんでもらいたいです♪くもの巣は力を合わせて突き破ってくださいね!!

さて……トロには会えるのでしょうか？



がんばるぞ～😊

